

## La Présidente du CII présente le nouveau film de la BBC et du CII, lors d'une prestigieuse conférence internationale sur les soins infirmiers à Séoul, en République de Corée

**Genève, Suisse, 2 novembre 2022** – Le Dr Pamela Cipriano, la Présidente du Conseil International des Infirmières (CII), a présenté le dernier film [Caring with Courage](#), de BBC Storyworks, lors de la 6<sup>ème</sup> Conférence des soins infirmiers Corée-Chine-Japon, à Séoul (République de Corée). La nouvelle production présente des extraits de nombreux films qui constituent la première série de cette collaboration actuelle, d'un caractère particulier, entre le [CII](#) et [BBC Storyworks](#).

Le Dr Cipriano a déclaré que la série de courts métrages souligne le travail unique et vital des infirmières, qui va bien au-delà des soins et du bien-être apportés aux populations à travers le monde : les infirmières changent la vie en mieux.

« Ce nouveau film, lancé aujourd'hui, et l'ensemble de la série BBC Storyworks, manifestent le fait que les infirmières sont véritablement la clé de la santé mondiale. Le travail, les sacrifices et l'incidence des infirmières durant la pandémie ont été une source d'inspiration pour les producteurs de la série de la BBC, qui ont souhaité nous aider à livrer leur témoignage et à atteindre les gens dans le monde entier. »

« Les témoignages montrent en soi comment les infirmières aident les gens à retrouver une vie pleinement fonctionnelle. La série présente des exemples de la façon dont les infirmières réduisent les effets néfastes des maladies non transmissibles, les préviennent et utilisent les technologies pour mieux prendre soin des personnes âgées dans les services de soins infirmiers. Nous vous recommandons vivement de regarder ces magnifiques courts métrages ! »

Avant de présenter le film, le Dr Cipriano a appelé, dans son allocution liminaire, toutes les parties prenantes à faire front commun pour défendre la nécessité urgente d'investir dans les personnels infirmiers si le monde veut atteindre l'objectif de couverture sanitaire universelle (CSU) fixé par l'Organisation mondiale de la Santé. Citant l'engagement actif du CII auprès de l'OMS, elle a déclaré que tous les pays doivent accroître leurs investissements dans l'emploi, la formation et le leadership infirmiers, ainsi que dans la santé et le bien-être des infirmières, si l'on entend réaliser la CSU. Elle a également souligné qu'investir dans les infirmières est primordial pour la santé. Ce soutien est l'étape la plus fondamentale pour assurer la santé dans le monde et la sécurité économique.



Le Dr Cipriano a appelé à des mesures immédiates : « Ce qu'il faut, c'est une nouvelle 'normalité de l'après-pandémie' où les infirmières sont mises en valeur, bénéficient d'un plus grand respect

et se voient garanties de participer à la prise de décision. Cette 'nouvelle normalité' doit permettre aux infirmières de disposer de ressources suffisantes, notamment de dotation adéquate en personnel, d'être protégées contre les risques, la violence et les préjudices au travail, et de recevoir une rémunération juste et équitable reflétant l'égalité des sexes. »

Mme Shin, la Présidente de l'Association coréenne des infirmières, a remercié le Dr Cipriano et le CII pour le rôle essentiel joué dans la campagne visant à veiller à ce que la Loi sur les soins infirmiers soit transcrite in fine dans la législation coréenne. Le CII a déclaré que la Loi sur les soins infirmiers fournira un cadre juridique pour soutenir les infirmières et décrire la pratique des soins infirmiers, ce qui est vital pour la protection des infirmières et des patients en République de Corée.

Le thème de la Conférence Corée-Chine-Japon à Séoul porte sur la mise en place de soins de santé universels pour l'ensemble de la population, grâce à l'amélioration de l'accès aux soins infirmiers. Son objectif est de renforcer la qualité des soins infirmiers et de promouvoir l'apprentissage, la communication et l'amitié entre les associations nationales d'infirmières des trois pays, en partageant l'expertise universitaire et professionnelle.

Tous les intervenants et les participants ont exprimé leur douleur face aux événements tragiques qui se sont déroulés à Séoul durant le week-end et leurs sincères condoléances aux victimes et à leurs familles. Avant la conférence, le Dr Cipriano s'est recueilli avec la Présidente Shin devant l'autel commémorant les victimes pour leur rendre hommage.

\* \* \*

#### **Note aux rédacteurs**

Le **Conseil International des Infirmières** (CII) est une fédération de plus de 130 associations nationales d'infirmières, représentant les millions d'infirmières et d'infirmiers dans le monde. Géré par des infirmières et à l'avant-garde de la profession au niveau international, le CII œuvre pour des soins de qualité pour tous et pour des politiques de santé solides, partout dans le monde.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter Gyorgy Madarasz, attaché de presse,

[madarasz@icn.ch](mailto:madarasz@icn.ch)

Tél. +41 22 908 01 16

[www.icn.ch](http://www.icn.ch)